



"La educación no es la obra de un día, sino el resultado de la acción ejercitada por mucho tiempo continua y constantemente".

M. Alberta Giménez

COMUNICADO OFICIAL DE MUSA

Granada 17 de Abril de 2020

Estimados Sres.

Como todos ustedes ya saben, **MUSA**, Museo de Arte Sagrada Familia, abrió por primera vez sus puertas el año pasado coincidiendo con la celebración del día de Madre Alberta, inaugurando tanto su Exposición Permanente como su Sala temporal dedicada al Pop Art y a la pintura granadina contemporánea.

Sentimos comunicarles, que debido a la crisis del Covid19, **MUSA**, como tantos otros Museos Nacionales e Internacionales, aplazará hasta el próximo año, la exposición Temporal que tenía prevista como Homenaje al pintor cubano PEDRO GARCIARIAS, que tan ligado ha estado a nuestro colegio.

Sentimos que por la situación excepcional en que vivimos, no podemos inaugurar en las fechas previstas, pero no por ello vamos a quedarnos parados. Seguiremos trabajando con ilusión renovada para poder realizar la Exposición que todos deseamos el próximo curso

Desde MUSA deseamos que muy pronto podamos volver a reencontrarnos.

Atentamente:



Un saludo

Cruz Palma

Directora del MUSA

